





DÍAZ-CANEL, EL ELEGIDO EXPIATORIO Y GENOCIDA

La designación imde positiva Miguel Díaz-

Canel para ocupar la presidencia de Cuba y su posterior nombramiento como primer secretario del partido comunista, nunca se trató de un reconocimiento a sus méritos políticos o a su capacidad intelectual.

De hecho, la historia lo incluirá en el top de los cinco gobernantes más ridículos de la historia de los gobiernos latinoamericanos, donde compartirá escena con Hugo Chávez, Nicolás Maduro. Evo Morales v Daniel Ortega.

político que usa el régimen comunista para intentar producir un estado amnésico en el pueblo cubano que le impida recordar los crímenes cometidos por sus predecesores.

Más allá de no poseer ningún mérito político, intellectual, ni humano, este fantoche se ha convertido, ante los ojos del pueblo cubano y de todo el mundo civilizado, en el ser más despreciable y vil de toda la historia del comunismo cubano.

Bajo su gobierno el pueblo cubano está viviendo su peor crisis económica, social y humanitaria y, por si no fuera suficiente miseria ha

Díaz-Canel es una suerte de desinfectante ordenado el enfrentamiento genocida de los militares contra miles de ciudadanos indefensos que, pacíficamente, han salido a las calles a reclamar el fin de la tiranía que los ha anulado por más de 60 años.

> Muchos cubanos, en su desesperación, incertidumbre y desamparo han llegado a evocar el nombre de Fidel castro con nostalgia. Hasta ese punto llega la repulsa y el desprecio hacia Miguel Díaz-Canel, el presidente cubano que será recordado como un genocida miserable, asesino de un pueblo pacífico e indefenso que sólo quiere libertad para vivir en paz.

Por Ernesto Aquino Infocid



Presidenta del cid en cuba entrevistada por eli lake

Frente a las protestas más grandes que Cuba ha visto desde 1994. el régimen de La Habana, como era de esperar, culpó de

los disturbios a Estados Unidos.

El presidente Miguel Díaz-Canel, dijo que el embargo estadounidense a la Isla era el responsable. El ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, dijo que "mercenarios respaldados por Estados Unidos" desencadenaron el levantamiento.

Es una táctica familiar de los tiranos modernos. En momentos de malestar popular, culpar a la intervención de un adversario extranjero. Atemoriza a los ciudadanos y aplaca a los creventes del régimen.

Yanelis Jiménez Téllez, activista y maestra de escuela conoce la verdad. En una entrevista, me dijo que las manifestaciones que comenzaron en toda la Isla el 11 de julio fue el trabajo de activistas conectados en aplicaciones de redes sociales como Facebook y Twitter, no una trama estadounidense.

"La gente sabe que eso no es cierto, son ellos mismos los que salieron, ninguna organización los hizo salir a la calle", dijo. «Es una mentira que la dictadura quiere decirle al mundo".

Jiménez Téllez es la presidenta del Partido pasada de buscar formas de abrir unilateral-Cuba Independiente y Democrática (CID), un grupo de oposición al margen de la lev que desde 1980 ha convocado elecciones competitivas y una constitución liberal para la Isla. Pero insistió en la entrevista que ningún grupo organizado (incluido el suyo) había provocado las protestas. Al igual que los levantamientos de los últimos años en Irán, el nuevo movimiento que exige un cambio no tiene líderes y depende del fácil acceso a Internet para sobrevivir.

También hay signos de esperanza de que las protestas hayan dejado al descubierto fisuras dentro del régimen. Ella nos confirmó otros informes noticiosos de que los funcionarios del partido en los vecindarios ignoraron las órdenes gubernamentales de salir a las calles para enfrentar a los manifestantes. Quedó en manos de los servicios de seguridad del estado y la policía nacional. Muchos cubanos no "enfrentarían a los manifestantes, algunos de los cuales son miembros de sus propias familias", dijo. "Ellos también han sufrido, así que no quieren hacer esto".

Todo esto demuestra que, si bien es falso afirmar que los agentes estadounidenses provocaron los disturbios en Cuba, es cierto que la tecnología estadounidense lo ha permitido. Es por eso que Jiménez Téllez está observando de cerca al presidente Joe Biden para ver si cumplirá la promesa de la semana mente el acceso a Internet en su Isla, que se ha cerrado y ralentizado intermitentemente desde el comienzo de los disturbios.

Por el momento, nos dijo ella, los activistas cubanos utilizarán redes privadas virtuales que ocultan la identidad y búsquedas de los usuarios durante el acceso esporádico a la web. Ella usó una red VPN durante nuestra entrevista para acceder al servicio de mensajería encriptada de WhatsApp.

La administración Biden ha estado hablando con empresas privadas para buscar la viabilidad de brindarle a Cuba una alternativa al proveedor de servicios de Internet del estado. Una opción es utilizar satélites de comunicaciones para conectarse con teléfonos satelitales. Otra es crear el equivalente a torres de telefonía móvil en globos aerostáticos que flotarían sobre la Isla. Len Khodorkovsky, quien aconsejó al programa del Departamento de Estado acercarse a las redes sociales de Irán durante la administración del presidente Donald Trump, me dijo que la tecnología existía para volver a encender internet en Cuba, y que se habían probado programas similares con cierto éxito en Irán en 2018 y 2019.

*Eli Lake es un columnista de Bloomberg que cubre seguridad nacional y política exterior. Fue corresponsal de seguridad nacional para el Daily Beast y cubrió seguridad nacional e inteligencia para el Washington Times, el New York Sun y UPI.







"Todas las tiranías tienen a mano uno de esos (individuos) cultos para que piense y escriba, para que justifique, atenúe y disfrace; o muchos de ellos, porque con la literatura suele ir parejo el apetito del lujo y con este viene el afán de venderse a quien pueda satisfacerlo". José Martí



LA BELLA DURMIENTE DEL BOSQUE Y EL PRÍNCIPE AZUL



Por fin despertó la bella durmiente (la Unión Europea) por boca del responsable de relaciones exteriores, el socialista español José Borrell. Por fin la UE condenó la represión del gobierno comunista de Cuba contra su pueblo que pedía pacíficamente que lo dejaran respirar tras 62 años con la rodilla de la dictadura puesta en su cuello.

Pero si el socialista Borrell se decidió a despertar de su sueño cómplice con la dictadura castrista, arriesgando así los intereses económicos de sus socios los capitalistas españoles, no lo hizo de buena voluntad. Lo hizo porque el "príncipe azul" (el Parlamento Europeo) lo puso contra las cuerdas durante un debate el 15 de julio al que Borrell no asistió (seguramente sabiendo lo que le esperaba) y al cual envió a su director para las Américas.



El debate de la Comisión de Asuntos Exteriores fue organizado como consecuencia de la declaración de su presidente (el alemán David McAllister) en forma de declaración

guerra a Josep Borrell: "Condeno en los términos más contundentes las medidas represivas sobre las protestas pacíficas que se están llevando a cabo en Cuba y estoy alarmado por la escalada en la represión y por la situación de los derechos humanos en el país. La dictadura cubana es la más longeva de Latinoamérica y el Caribe. Desde 1959, el régimen militar

con un sistema de partido único ha (organismos no gubersubyugado al pueblo cubano. La falta de libertades, la constante denegación del pluralismo político y las sistemáticas violaciones de los derechos humanos se unen a un modelo económico que causa escasez crónica de comida, medicinas y otros servicios básicos. En este contexto, la mala gestión de la crisis sanitaria causada por la COVID-19 ha acentuado el descontento político y social en la Isla".

Ante estas declaraciones, a Borrell no le quedaba más remedio que enfrentarse a la Comisión v tratar de defender su famoso "Acuerdo de Diálogo y de Cooperación entre la UE y Cuba" acuerdo que había sustituido la "posición común" contra el castrismo de 1996.



El representante de Borrell trató de encauzar la discusión al problema puramente económico y trató de convencer a los diputados que una ayuda de la UE calmaría al pueblo cubano.

"Lamento no estar de acuerdo con su análisis puramente economicista"- le respondió el diputado español Francisco Millán- hav una palabra invocada por el pueblo cubano y es libertad. Pido al Señor Borrell que la UE se declare ante estos hechos".



Continuó el diputado español Ignacio Sánchez -Amor. criticando un sistema político con un partido único: "en pleno siglo 21 se trata de una anomalía", etc.

Siguió el diputado NART (España) atacando la connivencia y financiación de la UE a los organismos estatales presentados por el gobierno cubano como si fueran ONG

namentales) en lugar de financiar los verdaderos organismos gubernamentales. Luego compara esos organismos del gobierno cubano con aquellos de



la Falange franquista y termina exclamando: "Señor Borrell, déjese de sueños y pise el terreno: olvide los ministerios y váyase a la calle"



...Opinión que apoyó con energía la diputada polaca Anna Fotyga haciendo alusión a las represiones comunistas en Europa del Este.

Siguieron luego presentaciones de los dipu-

tados de izquierda que, desde luego, trataron de convencer sobre el origen de las protestas: los Estados Unidos.



Terminó el debate con una serie de ataques directos a Borrell por su posición ante el gobierno cubano, pero sin duda hay que poner en evidencia el ataque del eurodiputado portugués Paulo Dos Santos Rangel, quien puso en evidencia la actitud cómplice

del socialista Borrell con el gobierno de Raúl Castro: "que Borrell no conozca Rusia lo podemos aceptar, pero que no conozca Cuba y los sufrimientos del pueblo, eso no podemos aceptarlo. Pueblo cubano, Europa está con vosotros y contra la dictadura".

Por Francisco Condis y Troyano. Profesor Emérito de Economía (Universidad Católica de



Lovaina, Bélgica). Ex-consejero del Ministerio de Industria en Polonia. Miembro del Comité Ejecutivo del CID. Representante del CID ante la Unión Europea. Infocid

LETREROS CONTRA DÍAZ CANEL EN SAN JUAN Y MARTÍNEZ

El 3 de agosto en la mañana en San Juan y Martínez, Pinar del Río, El Paradero

apareció lleno de letreros contra el gobierno: Abajo Díaz Canel, Asesino, Dictador. Parecía que habían matado a alguien porque había unos 40 uniformados que no deiaban tomar fotos ni a nadie acercarse. Por René Rodríguez Cepeda y Leodán Suárez Ouiñones, delegada Nacional del CID ante la Comunidad LGBTI en Cuba. Infocid

